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Em resposta ao oÍício OF-SEC/24-07 -542, apresentamos os seguintes esclarecimentos

A Companhia Energética de Minas Gerais - Cemig, na qualidade de concessionária de serviço público de distribuição de energia elétrica, vem acompanhando de maneira
contínua o crescimento da demanda poÍ energia elétrica dê seus consumidores, observando também a qualidade de atendimento, o potencial econômico de cada regiáo. o
histórico de solicitaçóes de aumento de demanda dos clientes e as solicitaçóes dos geradores, miniprodutores e microprodutores de energias renováveis, que desejam se
conectar no sistema de distribuição. Deste modo, são realizados estudos para a definição de novos reforços para o sistema elétrico, conformê critéÍios e requisitos
estabelecidos pela Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL nos Procedimentos de Distribuição de Energia Elétrica no Sistema Elétrico Nacional - PRODIST, de forma
garantir o suprimento de energia dos seus clientes como também as obrigaçÕes presentes no Contrato de Concessão celebrado com o Poder Concedente.

O atendimento ao Distrito de Santa Rita de Ouro Preto é realizado através de redes de l\4edia Tensão que tem como fonte de suprimento as subestações Ouro preto 1 e
Joaquim Murtinho, localizadas nos municÍpios de Ouro Preto e Congonhas, respectivamente. Do ponto de vista de disponibilidade do Íornecimento de energia elétrica, os
estudos realizados recentemente indicaram que o sistema elétrico existente é compatível com a atual demanda e crescimento previsto para o municipio, sendo dispensável
a implantação de uma nova subestação na região.

Em rêlação aos investimentos no município, informa-se que em 2023 foi finalizada a construção de uma nova subestação denominada Ouro Preto 5, na regiáo de Cachoeira
do Campo, que dêmandou um investimento de R$ 25 milhões, além da construção e melhoria das redes de [,4édia Tensão para sua integíação ao sistema existente.

lmportante destacar que no atual Programa de lnvestimentos da Cemig Distribuição, que compreende o período 2023 a 2027, estão previstos investimentos na ordem de R$
18 milhões na modernização da atual subestação Ouro Preto 1, alem de melhorias e expansão da rede distribuiçáo de média tensàô urbana/rural existente, através do
programa lvlinas Trifásico. Tais investimentos beneficiarão o município e região de Santa Rita do Ouro Preto.
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Desde já agradecemos a atenção e estamos disponíveis para quaisquer esclarecimentos que se fizerem necessáflos.

Att.,

André GonÇalves

Relacionamento com PodeÍ Público - RC/PP

(+55) 31 99747-1928

www.cemig.com.br

Classificação: Direcionado

Boa tarde,
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De: Débora Ferreira <debora@cmop. mg. gôv. br>
Enviada em: quarta-feira, 10 de julho de 7024 L7:L6
Para: Andre S Barbosa 6oncalves <andresbg@cemig. ôcm. br>
Assunto: documentos


